

L'Anah vient de publier les résultats du 1^{er} trimestre. En première lecture il en ressort :

- 5 584 logements rénovés dans le parcours rénovation d'ampleur, ce qui représente 4% de l'objectif (140 000) de 2024 pour 25% de l'année
- 72 450 rénovations monogestes soit toujours 13 fois plus de monogeste que de rénovation d'ampleur
- 78% des gestes financés sont des systèmes de chauffage au détriment de l'isolation alors que le besoin long terme est de réduire le besoin de chauffage.

« Si ces premiers chiffres ne sont pour le moment pas très positifs, nous pouvons toutefois observer des premiers signaux très prometteurs et les écarts entre monogestes et rénovations d'ampleur ne vont selon nous que se réduire ! Le nombre de dossiers déposés en rénovation d'ampleur sur la plateforme a été multiplié par 4 entre janvier et mars ! Les dossiers de rénovation globale commencent enfin à se débloquer depuis début avril et nous nous attendons à une montée en puissance. Alors que le nombre d'Accompagnateur Rénov' était insuffisant en début d'année, les objectifs d'agrément ont été dépassés sur le premier trimestre. » analyse Baudouin de la Varende, co-fondateur d'Ithaque.

Par ailleurs, toujours selon l'entreprise, la rénovation d'ampleur est définitivement la meilleure option financière avec un boost colossal des aides :

- Pour les revenus intermédiaires et supérieurs, le montant moyen de la subvention pour la rénovation globale a été multiplié par 3,5 entre 2023 et 2024, passant de 7 000 euros à plus de 24 000 euros en 2024 !
- Pour les revenus modestes et très modestes, par 2,6 en passant de 15 000 euros à 39 000 euros

A propos d'Ithaque

Ithaque a été créée en 2021 avec la conviction que la rénovation énergétique des logements est un enjeu central de la transition écologique : 30% de l'énergie en France est consommée par nos maisons ! Pour s'attaquer à ce problème central, Ithaque accompagne de A à Z les particuliers dans leur projet de rénovation énergétique, de l'audit énergétique du logement à la réalisation des travaux (mises en relation avec des artisans qualifiés, démarches d'obtention des aides financières...). La start-up a aussi pour ambition de démocratiser l'expertise sur le sujet complexe qu'est la rénovation énergétique et collabore avec de nombreux acteurs pour les aider à mieux accompagner leurs clients sur ces sujets. Plus d'informations sur le site d'[Ithaque](#).